

《8月》

福助菊の挿し芽苗 配布

7日（金）、挿し芽苗を10名に配布しました。

この苗は、趣味と生きがい部会員が7月上旬に挿し芽作業をし、約1ヶ月間、水やり等の管理を行いました。

秋には、地域の皆さんが育てられたドーム菊と福助菊で菊花展を開催します。



盆花販売イベント

12日（水）、町立二部公民館駐車場で開催し、4名の出店者がアスターやケイトウ、おみなえし、しぶきを販売しました。

販売開始前から約40名が来場され、始まりと同時に、それぞれが自分のお目当ての商品を購入されました。



《9月》

第5回グラウンド・ゴルフ大会

20日（日）、37名にご参加いただき、ささふく水辺公園（伯耆町宮原）で開催しました。

今回、初めて米子市河崎地区からの17名の参加もあり、とても賑やかに大会を行うことが出来ました。



《10月》

野外活動ボランティア《後期》

7日（水）、社会福祉協議会デイサービスに協力し、部会員5名がとっとり花回廊で車いす介助のボランティアを行いました。

当日は秋晴れの中、皆さんとお花を觀賞し、会話を楽しみました。



畦畔管理の負担軽減の取組み現地見学会

雑草の成長抑制剤を散布する取組みを今年度、試験的に地区内の一つの圃場の畦畔で行っています。9日（金）、現地見学会をし、15名にご参加いただきました。

散布した区域には効果が表れ、雑草の成長が抑えられていました。



《9月》

明治大学生と地域活性化の取組みを考えました

1日（火）～4日（金）の4日間、地域が抱えている課題の解決に向けた取組みを推進するため、学生7名を受入れました。

この取組みは、明治大学創立者出身3地域（鳥取県、福井県鯖江市、山形県天童市）それぞれが設定する課題について、学生と地域住民との交流・連携及び現地調査・取材を通した「地域活性化への提言及び事業推進」を行う『学生派遣プログラム』として行われました。

今回、学生は当機構と株上代の2つのグループに分かれ、次のテーマで地域活性化への取組みを地域住民と一緒に考え、4日（金）にはその中間発表会が行われました。

学生の皆さんは、引き続き10月中旬まで検討され、報告書をまとめられます。

●テーマ

- ・当機構 『二部の歴史文化を活用した地域の活性化』
- ・株式会社 上代
『株式会社上代・農家食堂上代学校の集客アップを目指して』

